

Nula respuesta de las autoridades

# Sindicato de Profesores anuncia paro ante negativa por aumento de valor hora

● Docentes obtienen actualmente en promedio \$18 mil y \$19 mil, dependiendo si realizan clases en enseñanza básica y enseñanza media respectivamente.

Christian Jiménez  
cjimenez@elpinguino.com

Debido a las nulas respuestas por parte de la Dirección de Educación Pública y el Ministerio de Educación, por la solicitud de los profesores para el aumento

“

Nosotros se lo dijimos a las autoridades en diciembre, para ver si encontrábamos una solución durante estos meses”.

Julían Mancilla,  
presidente del sindicato.

de valor hora a \$25 mil y así incrementar sus remuneraciones, el Sindicato de Profesores de Punta Arenas anunció que se encuentran evaluando un paro para el inicio de año escolar.

Desde el gremio indican que realizaron una consulta a sus adheridos y considerando también a los miembros del sindicato N°2 de Natales, 407 personas se inclinaron por la opción “sí”, mientras que otros 29 declinaron una eventual movilización.

“Nosotros se lo dijimos a las autoridades, en diciembre, al seremi (Valentín Aguilera) y al director ejecutivo (Mario García) para ver si encontrábamos una solución durante estos dos meses”, señaló Julian Mancilla, presidente del gremio.

407  
votos

Obtuvo la opción a favor de iniciar un paro en el inicio del año escolar por el Sindicato de Profesores de Punta Arenas y el sindicato N°2 de Natales.

Por ahora, ninguna de las autoridades locales se ha referido a esta petición.

Durante el año anterior, este gremio presentó un petitorio de un bono por \$100 mil a cada profesional de la región con recursos del Gobierno Regional, pero tampoco han obtenido respuesta.

Se prevé para febrero la convocatoria a una nueva consulta a sus adheridos.



Los profesores plantearon nuevamente sus inquietudes ante la opinión pública.